

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang pengaruh struktur aktiva terhadap struktur modal pada perusahaan manufaktur Sub Sektor Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, maka penulis dapat mengambil kesimpulan struktur aktiva berpengaruh dengan arah negatif terhadap struktur modal pada perusahaan Sub Sektor Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, Hal ini memberi arti bahwa apabila struktur aktiva perusahaan mengalami kenaikan, maka struktur modal perusahaan manufaktur akan menurun. Dengan struktur modal menurun hal ini mengindikasikan penurunan hutang jangka panjang atau kenaikan jumlah modal sendiri. Dan Berdasarkan hasil estimasi model persamaan regresi yang telah dilakukan, diperoleh nilai koefisien determinasi R^2 sebesar 0.7326. Nilai ini berarti bahwa sebesar 73,26% perubahan struktur modal dari perusahaan-perusahaan yang diamati selama periode 2007-2011 dipengaruhi oleh struktur aktiva dari perusahaan tersebut, sedangkan sisanya sebesar 26,74% dipengaruhi oleh variabel lain.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan dan kesimpulan yang diperoleh, maka terdapat beberapa saran yang penulis sampaikan sehubungan dengan pengaruh struktur aktiva terhadap struktur modal beserta hal lainnya yang terkait, yaitu:

Bagi investor yang hendak menanamkan modal pada perusahaan manufaktur sebaiknya memperhatikan susunan dari aktiva untuk menjamin pengembalian modal dari

sisi aktiva perusahaan, karena aktiva perusahaan dapat memberikan perlindungan (proteksi) kepada para kreditur dengan kemampuan aktiva untuk menghasilkan laba ataupun dapat dijual kembali untuk menutupi pengembalian utang beserta bunganya, serta memperhatikan susunan dari modal yang digunakan oleh perusahaan (berasal dari utang atau modal sendiri) terkait dengan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban-kewajibannya.

Penelitian ini hanya menggunakan struktur aktiva sebagai variabel independen yang mempengaruhi struktur modal. Oleh karena itu disarankan pada penelitian selanjutnya untuk menggunakan variabel independen lainnya yang tidak digunakan dalam penelitian ini, seperti pajak, tingkat bunga, besarnya suatu perusahaan.